

1. Ül.-Teambesprechung 2020

Datum: Mittwoch, 04.03.20

Raum: SP-Besprechungsraum

Zeit: 18:10 bis 19:30 Uhr

Anwesend: Hermann Wandel – Benedikt Wissing bis 19:00 Uhr – Perry Griffin
– Florian Welzmler bis 19:00 Uhr - Yarum Park

Mediator und Protokoll: Hermann Wandel

Tagesordnungspunkt:

- 1: Aktuelles aus der Gruppe Jugend und Frauen/Männer - Benedikt
- 2: Aktuelles aus der Gruppe Wettkampf-Leichtathletik U14/16 - Hermann
- 3: Aktuelles aus der Gruppe Wettkampf-Leichtathletik U12/U14 - Perry
- 4: Aktuelles aus der Gruppe U12/U14 Freizeitsport - Yarum
- 5: Aktuelles aus der Gruppe U8/U10 - Florian
- 6: Perrys Antrag: Aufteilung/Zusammenlegung der Yarum- u. Perrygruppe
- 7: 4. Ül.-Treffen 2019: Welche Punkte sind nicht umgesetzt worden?
- 8: Sturmschaden Stadion: Hoch- und Stabhochsprunganlagen

Besprechungs-Ergebnisse: Punkt 1 bis 8

1: Ein Wechsel von Schülerinnen der Gruppe U16 in die Gruppe U18 ist nicht sinnvoll. Ausnahme: Katrin Westermeier Jg. 04, da das vielseitige erfolgreiche Grundagentraining der 14/15-Jährigen weitergeführt werden sollte bis zum Beginn der Spezialisierung in einer erfolgversprechenden JU18 Disziplin.

Die Gruppe **Jugend und Frauen/Männer** wird umbenannt in Gruppe **JU18/20/M/Fr**. Aus dieser Gruppe nimmt am kommenden Lindesportfest, wenn nicht abgesagt wird, Pascal Kropf teil - 200m, 60mH, Weit, Hoch.

In Zukunft wird **jede Gruppe** Wettkampfbereichte veröffentlichen, um ihre Erfolge - für Liebhaber der Leichtathletik - werbewirksam zu präsentieren und zu zeigen, was mit zielstrebig regelmäßigem Training erreicht werden kann.

Sehr erfreulich: In das Training der Gruppe JU18/JU20/M/Fr konnte mittwochs eine dritte TE pro Woche für die Schülerinnen WJU16 integriert werden, was für die Basisarbeit dieser Trainingsgruppe von entscheidender Bedeutung ist bzgl. Schnelligkeit, Kraft und Technik im Hürdensprint, Sprung und Wurf.

Ab 01.04.20 wird Benedikt **nicht mehr** ins Training kommen, da sich dies nicht mit seinem Wohnort und Studium vereinbaren lasse. Oliver Hendrichs (montags und mittwochs) und Andreas Lüftl (freitags) werden den Trainingsbetrieb fortführen. Bis zum 01.08.20 wird Benedikt noch die entsprechenden Trainingspläne für die Gruppe anfertigen. Oliver Hendrichs kann sich vorstellen eine C-Trainer-Ausbildung zu absolvieren. Wow - die bedauerliche und unerwartete Nachricht des Tages: **Benedikt der Hoffnungsträger steigt aus!**

2: Um auf die allgemein eingeführten Altersklassenbezeichnungen endgültig umzustellen, ist für alle Trainingsgruppen folgende Umbenennung erforderlich: z.B. alt = U14/U16, neu = WJU16, oder alt = U12/U14, neu = KU12/JU14

Wer sich für die Entwicklung der WJU16 interessiert, dem wird der Besuch der Gruppen-Website empfohlen. Dort findet er in Wort und Bild was die Starter bei Wettkämpfen (sich) geleistet haben und ob erfolgreich trainiert wurde.

Die vom Bezirk Oberbayern in der Sportschule Oberhaching und der Lindehalle durchgeführten U15-Kadermaßnahmen waren sowohl für die Teilnehmerinnen wie auch für deren Heimtrainer bemerkenswert interessant und lehrreich.

Nachdem das Lindesportfest und das Oster-Trainingslager Ravenna abgesagt wurde, wird es mit Leistungsnachweisen für das Winterhalbjahr eng. Am 21.03. findet in der Lindehalle (wenn nicht auch noch abgesagt wird) die nächste und

letzte Weiterbildung des Bezirks Oberbayern in diesem Jahr statt. Achtung: die **empfehlenswerte Maßnahme** ist offen für C-Trainer, Assistenztrainer und interessierte Vereinsmitarbeiter. Gebühr: 40 €. Für Lizenzverlängerungen werden 8 UE angerechnet.

Die für die kommende Freiluftsaison relevante **Wettkampfplanung** wird bis Ende März von jedem verantwortlichen ÜL. auf **seiner** Gruppen-Website veröffentlicht.

3: In der Gruppe sind nominell 14 Schüler/Schülerinnen, die überwiegend zweimal pro Woche am Grundlagentraining teilnehmen. Auffällig sind unterschiedliche Interessen-Schwerpunkte bei Mädchen bzw. Jungs. Beim Lindesportfest 1. Tag wollten 5 Mädchen an den Start gehen. Leider fiel es wegen Coronavirus aus.

4: Beschluss: In Yarums Gruppe befinden sich Jungs, die durch besondere Leistungen auf sich aufmerksam gemacht haben. Er schlägt vor, unter seiner Leitung die Gruppe MKU12/MJU14 neu einzuführen und unter den gegebenen Umständen - 4 Jahrgänge - als Gegenstück zu Perrys Gruppe WKU12/WJU14 wettkampfsportlich neu aufzubauen. Vom Team: Herzliche Gratulation zur abgeschlossenen C-Lizenz-Ausbildung.

5: Die Gruppe präsentiert sich seit längerem **nicht** konfliktfrei. Florian forderte dringend Unterstützung. Das Thema U8/U10 wurde in vier zurückliegenden ÜL.-Sitzungen ausführlich diskutiert - bis heute erfolglos. Es ist höchste Zeit, das Problem nicht weiter vor sich herzuschieben. Aus Sicht des Teams muss bis spätestens zur nächsten ÜL- Teambesprechung jemand gefunden werden, der in der Lage ist, Florian kompetent und verlässlich zu unterstützen. Sollte das nicht gelingen, dann wäre die Integration dieser Gruppe in KISS eine Option.

6: Beschluss: Trennung der Geschlechter! WKU12/WJU14 werden künftig von Perry trainiert und MKU12/MJU14 von Yarum. D.h. 4 Jungs (plus Finn und Luca) werden Ende März von Perry zu Yarum wechseln. Somit ergeben sich zwei gleichgeschlechtliche Gruppen - mit gleichgesinnter und in dieselbe Richtung weisender Gruppendynamik - die für die ÜL und nicht zuletzt für die Schüler und Schülerinnen Vorteile und Erleichterungen darstellen bzgl. erfolgreiches Training. - Die Altersklassenänderungen auf der Website erfolgen umgehend.

7: Es sind die Punkte 1 und 10.

1: Stahl-Schränke: Dem Teams ist nicht bekannt, ob dbzgl. etwas veranlasst worden ist.

10: Verstärkung benötigt für Flo/Yarum`s Gruppe (YP/FW): Nichts hat sich bis heute getan. Eine Ausschreibung für Unterstützung - von Flo und Ingo angestoßen - verlief erfolglos.

8: Sturmschaden im Stadion: Die Hochsprung- und Stabhochsprunganlage wurde stark beschädigt. Firma Friedrich hat im Rahmen des Wartungsauftrages die **Abdeckungen** repariert und im Kellergeschoss aufbewahrt. Die **Schaumstoffteile** der Hochsprunganlage wurden zum Trocknen in Sicherheit gebracht, die der Stabhochsprunganlage sind noch im Freien der Nässe ausgesetzt. Ob beide Anlagen wieder so aufgebaut werden können, dass sie im Training einsatzfähig sind, ist noch nicht geklärt bzw. muss noch geleistet werden.

...

Die nächste - die 2. Übungsleiter-Teambesprechung 2020 - sollte auf Antrag von Benedikt Wissing - der dran wäre - von Florian Welzmler durchgeführt und dokumentiert werden, um Benes Nachfolger rechtzeitig ins Team einzubinden. Sie findet Ende Mai 2020 statt.